



PRESSEMITTEILUNG



Siegen, 31. Mai 2015

Güte-Gemeinschaft weiterhin auf Wachstumskurs

die „Güte wächst und gedeiht“. So jedenfalls lässt sich die Jubiläumsveranstaltung zum 10 jährigen Bestehen am 13. Mai 2016 in Dresden zusammenfassen, die sich einer besonders hohen Beteiligungsquote erfreute.

Eröffnet wurde die Mitgliederversammlung mit einem Grußwort der RAL, aus dem wir einen Satz hervorheben möchten:

Durch die RAL Gütesicherung sind seit 10 Jahren eindeutige, hohe Qualitätsanforderungen an die Arbeit Ihrer Mitglieder festgelegt, die der verlässlichen Beseitigung von Verunreinigungen oder Schäden und damit der Wiederherstellung der Straßenverkehrssicherheit dienen. Dies stellt einen wertvollen Beitrag Ihrer Mitglieder zum Schutz von Menschenleben dar.

Dies vorausgeschickt kann heute festgestellt werden, dass die Beteiligten im System Verkehr unsere Angebote und Leistungen mehr denn je schätzen.

So ist in den vergangenen 12 Monaten die Zahl der Informationsfachveranstaltungen bei Baulastträgern, Feuerwehren und der Polizei stark gestiegen, mit der Folge, dass wir schon heute bis Ende Juli ausgebucht sind.

Als besonders erfreulich ist der Umstand einzuordnen, dass bei Ausschreibungen die RAL GZ 899 mit den drei Leistungskriterien regelmäßig wesentlicher Bestandteil der Leistungsverzeichnisse sind.

Besonders stolz sind wir auf das Wachstum unserer Mitgliederzahl. Mit 10 neuen Mitgliedern ist die Güte-Gemeinschaft für Verkehrsflächenreinigung und Unfallstellensanierung e.V. seit Jahren erstmals wieder zweistellig gewachsen. Darunter befindet sich auch das erste Ehrenmitglied, Herr Professor Dr. Ing. Wolfgang Krumm vom Lehrstuhl für Energie- und Umweltverfahrenstechnik der Universität Siegen. Herr Prof. Krumm, der mit der überwältigten Mehrheit von 100 % der Stimmen von der Mitgliederversammlung gewählt wurde, war nicht nur Gründungsmitglied, sondern über viele Jahre hinweg aktiver Unterstützer der Güte in der Verkehrsflächenreinigung und Unfallstellensanierung.

Die Kontakte mit den unterschiedlichsten Partnerorganisationen konnten weiter vertieft werden. Dies ist insbesondere im Hinblick auf die Zukunft für die Güte und für die Mitglieder selbst von entscheidender Bedeutung.

Neben den rein fachlichen Themen kam dieses Mal der „kulturelle“ Teil nicht zu kurz. Einer brillianten Stadtführung folgte ein außergewöhnlicher Abend im Sophienkeller. Die Teilnehmer zeigten sich begeistert, dass der Maßstab der Güte auch im Rahmenprogramm seinen Ausdruck gefunden hatte.

Ihre **RAL** – **GGVU** – Das **PLUS** an Sicherheit im Straßenverkehr